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Мысль в подарок:  Россия без каждого из нас обойтись может. Но ни-
кто из нас не может обойтись без России. 
                                                                И.С. Тургенев 

Ежегодно 5 октября в более 100 
странах отмечается День учите-
ля, который был утверждѐн в 
1994 году. 5 октября 1994 года 
Всемирный день учителя отме-
чался  впервые,  

Во Всемирный день учителя, 
ООН предлагает родителям и 
всем гражданам задуматься о 
том, как изменил их жизнь 
хороший учитель, память о 
котором они сохранили. 

и с тех пор праздничные меро-
приятия неизменно проходят 5 
октября, хотя в некоторых стра-
нах этот праздник отмечается в 
дни близкие 5 октября.  

В день осенний, когда у порога 
Задышали уже холода, 
 Школа празднует день педагога 
- Праздник мудрости, знаний труда. 
День учителя! Вслушайтесь сердцем 
В эти звуки, что дороги нам 
Всем, что связано с юностью, детством, 
  Мы обязаны, учителям! 
      Горечь первой досадной ошибки, 
          Сладость первых нелегких побед 
-              Пусть же все отразится в улыбке, 
                 Излучающей мудрость и свет. 
                 Вы душою - всегда молодые, 
                  Труд и радости с нами деля, 
                  Наши строгие, наши родные, 

                  Терпеливые учителя! 

Печатный орган МАОУ «Студенческая средняя  
                                      общеобразовательная школа №12» 



Родина должна знать своих героев. Герой Белоярско-
го района - Андрей Александрович Карпов.  

           Андрей Александрович Карпов - ефрейтор, грана-
томѐтчик, Российский солдат, ценой своей жизни спасав-
ший своих товарищей. Родился 22 января 1984 года.   
          Любовь к военной службе появилась ещѐ в дет-
стве. Будучи ребѐнком Андрей читал военные книги и 
произведения, связанные с историей.   

"Андрей был тихим ребѐнком и 
всегда читал" - вспоминает его 
мама, Маргарита Николаевна. 
Учителя помнят его тихим и 
доброжелательным, а одноклас-
сники душой компании и целе-
устремленным юношей. При-
мерно в это время,  Андрей по-
лучает своѐ прозвище 
"Итальянец", которое позже 
переросло в позывной Андрея. 
Его так называли из-за того, что 
он очень любил макароны и 

коротко стриг волосы, так как они были кудрявыми. 
          После окончания школы Андрей поступает в БЭТ, 
но не окончив его, отправляется 
в армию. Там он служит в по-
граничных войсках и участвует 
в боевых действиях в Дагестане 
в качестве снайпера.  
         Далее Андрей женится, но 
на этом служба не заканчивает-
ся. Сначала он заключает кон-
тракт и служит в Оренбурге, 

затем в Екатеринбурге, а потом и 
вовсе вместе с семьѐй переезжает в 
Казахстан. Там он служит в косми-
ческой обороне. Сыновья гордились 
своим отцом, а сын Рустам часто 
надевал его берцы с противогазом и 
так ходил по дому.  
Он мечтает вырасти и, пойдя по 
стопам своего отца, стать военным.  
После расформирования войск  Ан-
дрей увольняется и едет работать в 
Белоярский Агропром. Поняв, что 
эта деятель-

ность ему не нравится, Андрей ре-
шает восстановиться в военной 
службе и вновь заключает кон-
тракт, обучается по специальности 
"помощник гранатомѐтчика" и его 
направляют служить  в Луганскую 
народную республику. 

        В мае 2022 года в 
Луганской народной 
республике шли тяжѐ-
лые бои. Российские 
войска смяли оборону 
противника и начали 
наводить понтонную 
переправу под силь-
ным огнѐм. Части 
штурмовых сил уда-
лось потеснить ВСУ, переправиться по понтонному 
мосту и закрепиться на плацдарме.  
      Против Российских войск в районе Белогоровки 

воевали профессиональные карате-
ли ВСУ, прошедшие восьмилетнюю 
"школу" войны в Донбассе с участи-
ем натовских инструкторов. Бро-
сить своих братьев, закрепившихся 
на плацдарме, российские воины не 
могли и не имели права, постоянно 
восстанавливая под обстрелами 
понтонный мост и перебрасывая по 

нему подмогу войскам на правом берегу. В этом бою 
и погиб Андрей Александрович Карпов, наш земляк, 
ученик нашей школы.  
      18 мая 2022 года осколок снаряда оборвал жизнь 

Орден Мужества -  
Государственная награда за про-
явление человеком бесстрашия, 
смелости, самопожертвования 
при защите других людей, спасе-
нии жизней, при  несении служ-
бы в чрезвычайных условиях с 
риском для своей жизни. 

Материал подготовила  
Радионова А. ученица 9а класса 



Государственный флаг Российской 
Федерации 
1 сентября каждая учебная неделя в россий-
ских школах будет начинаться с поднятия гос-

ударственного флага Российской Федерации. Флаги во время церемоний 
будут поднимать лучшие ученики, которые имеют выдающиеся результаты 
в учебе, творчестве или спорте. Каждую неделю школьники будут испол-
нять гимн России. 
   Важнейшей составной патриотического воспитания в современной школе 
является формирование и развитие личности, обладающей качествами 
гражданина – патриота Родины, способного встать на защиту своей стра-
ны.  
   На первом педагогическом совете в школе утвердили знамѐнную  группу: 
Бугаенко Олеся – ученица 9б класса, за хорошую учебу, за участие в спор-
тивных соревнованиях и за ответственное исполнение обязанностей коман-
дира класса. 

Паздников Кирилл –ученик 9А класса, за спортивные достижения и 
проявленную инициативу в жизни 
нашего поселка, а главное популяриза-
цию спортивной игры – футбол. 
Игнатьев Алексей – ученик 9А класса, 
за успехи в учебе. 
  

«Церемония поднятия флага способствует формированию чувства патри-
отизма и гражданственности у подрастающего поколения»  

Министр просвещения России С.С. Кравцов 

Разговоры о важном 
   В российских школах появились 
классные часы «Разговоры о важном». 
На них с детьми будут говорить о цен-
ностях российского общества. Такие 
занятия стартуют с 5 сентября.     «Разговоры о важном» станут со-
ставной частью программы воспитания в школах, их можно будет 
проводить в разных форматах, ориентируясь на возраст учеников. 
Возможными формами могут стать дискуссии после просмотра 
фильма, интеллектуальные викторины, общение с экспертом по теме 
классного часа. 
   С «Разговора о важном» классные руководители будут начинать 
новую учебную неделю. Их посвятят патриотизму и гражданскому 
воспитанию, историческому просвещению, вопросам нравственно-
сти и экологическим проблемам. Обсуждаться будут жизнь школы, 
районные события, ситуация в России и мире.  
   Всего за 2022/2023 учебный год планируется провести 34 внеуроч-
ных занятия.   
5 сентября — День знаний  
12 сентября — «Наша страна — Россия»  
19 сентября — 165 лет со дня рождения К. Э. Циолковского  
26 сентября — День пожилых людей  
3 октября — День учителя; 
10 октября — День отца; 
17 октября — День музыки; 
24 октября — «Традиционные семейные ценно-
сти»; 
31 октября — День народного единства; 
14 ноября — «Мы разные, мы вместе»; 
21 ноября — День матери; 
28 ноября — символы России.  

Материал подготовил Кирилов Г.  
ученик 11 класса 

В рамках федерального проекта «Современная школа» 
национального проекта «Образование» 9 сентября 2022 
года на базе МАОУ-СОШ № 12состоялось торжествен-
ное открытие центра «Точка роста» естественно-
научной и технологической направленностей. Целью 
создания центров «Точка роста» является внедрение 
новых методов обучения и воспитания, образователь-
ных технологий, обеспечивающих освоение обучающи-
мися основных и дополнительных общеобразователь-
ных программ естественно-научной и технологической 
направленностей.  

Я взяла интервью  у руководителя "Точки роста" 
Киселѐвой И. В.  
1.Отличается ли чем-то наша "Точка роста"  от 
других в Белоярском районе?  
— Наш Центр образования "Точка роста" особо 
не отличается от других центров, так как все Цен-
тры, в разных ОУ созданы в рамках федерального 
проекта "Современная школа" национального 
проекта "Образования"и являющегося  одним из 
центров федеральной сети образования " Точка 
роста". 
2.Будут ли какие-нибудь кружки связанные с 
"Точкой роста"?  
— Мы планируем ввести дополнительное образо-
вание (кружки) в наших центрах естественно-
научной и технологической направленностей 
3.Какие гости посетили открытие  "Точки роста"?  
— Гости,посетившие открытие Центра образова-
ния " Точка роста":  
 -Исполняющая  обязанности Главы муниципаль-
ного образования Белоярского городского округа 
Туманова Людмила Михайловна ; 
- Депутат Белоярского городского округа 7 созыва 
Сидоров Сергей Валерьевич; -начальник Студен-
ческой сельской управы  Захарченко Анна Серге-



 
Конев Сергей 
Худяков Федор 
Карамышева Нина 
Удилова Нина 
Пашкова Мария 
Хасанова Катя 

   У истоков 
   В этой статье я бы хотела по-
ведать вам об истории появления нашей с вами шко-
лы. 
   Когда-то совсем давно, в 1932 году  открыла свои 
двери для учеников начальной школы Чернобровская 
начальная школа. С этого года и ведется подсчет лет 
нашей школе – и в 2022 году ей исполняется 90 лет. 
Первыми учителями работали Наймушина Прасковья 
Павловна и Морозова Александра Ивановна. С 1935 
по 1941 года школой руководила Елена Павловна 
Демьянцева. Затем на пост директора встала Зоя 
Назаровна Иглина.  
   В 1941 году школу преобразовали в семилетнюю.  
В 1953 году состоялся первый выпуск. В 1954 году  
школу преобразовали Учхозовскую  восьмилетнюю 
школу. Тогда директором был И. Г. Филиппов.  
   В 1971 году случилось то, чего ждал весь посѐлок, 
для школы наконец-то построили новое каменное 
здание. Директором на тот момент был Эдуард Ива-
нович Безгачев.  
   В 1978 году нашу школу преобразовали в  Учхозов-

скую среднюю школу №12 и возгла-
вила ее Мария Андреевна Шестако-
ва. При ней был создан родитель-
ский актив, шефский совет и соци-
ально-педагогический комплекс. 
Кабинеты в нашей школе являлись 
лучшими в районе, на их базе неод-
нократно проводились районные 
семинары учителей. В 1982-1983 
учебном году коллектив школы 
награжден переходящим Красным 
Знаменем за высокие показатели в 
социалистическом соревновании в 
воспитании подрастающего поколе-

ния.   
   С 1986 по 1990 годы директором школы была Оль-
га Ивановна Суфиярова,  благодаря которой было 
положено начало активного сотрудничества школы 
со Свердловским сельскохозяйственным институтом 
– начал работать сельскохозяйственный класс.  
   С 1990 по 2022 год директором школы работала 
Надежда Константиновна Наймушина. В 1994 году 
при утверждении новой редакции Устава школа ста-
ла называться «Студенческая школа 
№12». В 2010 школе было передано 
здание спортзала в п. Белореченском 
и Белореченская начальная школа. 
   Ребята, давайте ознаменуем юби-
лейный год нашей школы хорошими 
результатами. 
 
                                 Шестакова А. 
ученица 9б класса 

Редакция газеты открывает рубрику, посвященную юбилею нашей 
школы. Ребята, родители и учителя у кого есть интересные вос-
поминания о нашей школе, фотографии – поделитесь, пожалуй-
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Школа милая, родная, 
С юбилеем поздравляю! 
Пусть звенит звонок веселый, 
Всех зовет скорее в школу. 
 
Здесь счастливые детишки 
Учатся, читают книжки, 
Здесь все дружат и мечтают, 
С каждым днем всѐ больше знают! 
 
Школе нашей я желаю, 
Чтобы век еще стояла, 
Шире двери открывая, 
Всем людьми стать помогала! 
 

Наймушина Прасковья Павловна 
Морозова Александра Ивановна 
Демьянцева Елена павловна 
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В жизни нашей школы не так давно произошли серьезные изменения. На должность 
директора общеобразовательного учреждения вступила Наталья Борисовна Растун-
цева. С первых дней руководящей должности  Наталья Борисовна погрузилась в 
«школьные хлопоты» и наша редакция решила взять  у нее  интервью. 

1.Наталья Борисовна, Вы выбрали благородную профес-
сию – учитель. А в детстве кем Вы мечтали стать? 
В детстве я совсем не планировала работать учителем, но 
очень любила животных и  хотела связать свою жизнь имен-
но с ними. Хотела быть либо ветеринаром, либо селекционе-
ром. 
 
2. Что было определяющим для Вас, когда Вы поступали 
в педагогическое высшее учебное заведение? 
Я поступила в Уральский государственный университет на 
факультет биологии. Выпускники университета могут рабо-
тать учителями, преподавателями, научными сотрудниками в 
НИИ . 
 
3. Вы когда-либо представляли, что будете директором? 
Как Вы к этому пришли? 
- Никогда не предполагала, что я буду работать директором,  
более того даже мысли об этом не возникало. Английская 
пословица гласит: «You never know what you can do 
till you try» — «Ты никогда не знаешь, на что способен, пока 
не попробуешь».  Возможно, я зарекомендовала себя с поло-
жительной стороны, и  бывшая администрация предложила 
мне возглавить школу, педагогический коллектив поддержал 
мою кандидатуру, и я согласилась. 
 
4.Как Вы считаете, чем отличается образовательная дея-
тельность Студенческой школы № 12 от других общеоб-
разовательных учреждений нашего района?  
- Все образовательные учреждения района преследуют оди-
наковые цели и ставят идентичные задачи. Естественно раз-
ными остаются наши достижения. 
Остановимся на учебной деятельности. Дети – это самое 
главное «зерно», которое есть у нас, и мы стараемся  вырас-
тить его качественно – дать крепкие знания и хорошее воспи-
тание. Наша школа постоянно включается в работу программ 
по повышению качества знаний, так последние два года ра-
ботали по федеральной программе «500+». 
Педагоги нашей школы постоянно повышают свое мастер-
ство. 
В этом году на базе школы открылась "Точка роста», плани-
руется открытие Центра детских инициатив, который будет 
возглавлять подготовленный и квалифицированный советник 
директора по воспитанию. 
 
5.Какие качества школа старается привить ученикам? 
 - Дело в том, что сегодняшние ученики - это новое поколе-
ние нашей страны, будущие граждане России. Какими они 
будут - таким и будет будущее нашей страны.  Школа стара-
ется привить ученикам те качества и навыки, которые нужны 
будущим гражданам: традиционные ценности народов Рос-
сии, знание истории страны, уважение к предкам,  ответ-
ственность перед потомками. Школа учит уметь проявлять 
лидерские качества и умению работать в команде. 
 
 

6.Вы согласны с бытующим 
мнением большинства, что 
нынешняя молодежь в вос-
питании уступает поколе-
нию молодых людей из 
СССР? 
- Сейчас младшее поколение 
чувствует себя гораздо свободнее в выражении своих 
стремлений, своих чувств, своих желаний.  Это иногда 
может выглядеть как "нарушение субординации" или даже 
неуважение по отношению к учителям, другим взрослым. 
Но с другой стороны нынешнее поколение гораздо более 
креативно,  потому что оно не удерживается в жѐстких 
рамках "так надо" или "так принято". 
 
7. Как Вы думаете, школа влияет на учащегося во вре-
мя профессионального выбора? 
- Конечно школа влияет на профессиональный выбор де-
тей, но, мне кажется, недостаточно. Наши дети не знакомы 
со всем спектром профессий, которые существуют на рын-
ке труда.  Да и сам рынок труда очень быстро меняется - 
все большее место занимает ИТ-сфера. Профориентация - 
это то, что нам надо в нашей школе доработать, улучшить . 
 
8. Наталья Борисовна, какие советы Вы дали бы роди-
телям выпускников и первоклассников? 
- Родителям выпускников хотелось бы пожелать больше 
терпения. Бывает очень часто, что выпускники куда-то 
уезжают учиться и соответственно отдаляются от родите-
лей,  пожалуйста сопровождайте взросление детей кото-
рые уже "вылетели из родного гнезда". 
А родителям первоклассников всегда хочется сказать, что 
воспитание и обучение ваших детей это не только работа 
школы, это совместная работа школы и родителей.  
 
9.  Какие перемены могут ожидать школу в этом учеб-
ному году? 
Загадывать конечно пока сложно. Организовать работу 
«Точки роста». Мы надеемся открыть центр детских ини-
циатив, а так же очень хочется, и мы работаем над этим 
сейчас - создать школьное радио. 
 
10. Какой бы Вы хотели видеть школу завтрашнего 
дня? 
Я бы хотела видеть школу завтрашнего дня современной и 
подходящей нынешним стандартам и требованиям учени-
ков, родителей и систем образования в целом.  
 
11.  Завершая нашу беседу, с какими словами Вам хоте-
лось бы обратиться к педагогической общественности 
и учащимся нашей школы? 
- Педагогам школы я хочу сказать огромное спасибо за их 
гигантский самоотверженный труд,  а учащимся хотела бы 
пожелать побольше творчества,  успехов, насыщенной 
жизни, друзей хороших и растите в себе то, что потребует-
ся для будущего гражданина, чтобы не только школа этим 
занималась, но и учащиеся.  
И пусть каждый из нас помнит: мы – лицо нашей школы, 
мы – лицо нашего района. 
 
 

Интервью брали Бугаенко О. ученица 9б класса  
                             Игнатьев А. ученик 9а класса 



1а класс  
Классный руководитель: Алексенцева  
Юлия Рафаиловна- классная мама.  
16 первоклассников: 7 мальчиков и 9 
девочек. 

Две новые школьные семьи. Они будут  вместе 4 осени, 4 зи-
мы, 4 весны, 816 дней, проведут 32 тысячи уроков.  

1б класс  
Классный руководитель: Шараева 
Оксана Павловна – классная мама.  
9 первоклассников:  3 мальчика и 6 
девочек. 

Вы теперь одна семья-школа, класс, твои друзья. 
Ведь семья – это счастье, любовь и удача, 

Семья – это друга улыбка в придачу. 
Семья – это праздник, здесь каждому рады, 

Уроки, зачѐты, важные даты. 
Семья – это труд, друг о друге забота, 
Семья – это много домашней работы. 

Семья – это важно! 
Семья – это сложно! 

Но счастливо жить одному невозможно! 
4 года будем вместе, друг друга все вы берегите, 

Обиды и ссоры подальше гоните, 
Хотим, чтоб про вас говорили всегда: 

Класс 1   как дружная семья! 



В этом учебном году  выпускники 11 класса запустили новую акцию - 
«Самолѐтик будущего». 
 
На классном часе  в 1 классе одиннадцатиклас-
сники рассказали легенду о маленьком самолѐ-
тике навигаторе. Ирина Юрь-
евна Шестакова познакомила 
ребят с новой должностью и 
рассказала о том, как важно не 
бояться идти вперед и спраши-
вать совета у взрослых. А так-
же что навигатором детства 
для учеников является не толь-

ко советник, но и родители, классный руководитель, учителя и 
вся школа. 

 

Легенда о самолѐтике 
В большом аэропорту живет 

маленький самолетик Навига-
тор, он не похож на большие 
авиалайнеры, которые всю 
жизнь окружают его. Свои рейсы Навигатор совершает не по расписанию – он спешит туда, где 
ребенку или взрослому нужны помощь и вера в чудо. Доброта и любопытство влекут его в пу-
тешествия на десятки тысяч километров. Как только услышит Навигатор, что в сердце человека 
зарождается новая мечта, он спешит с доброй вестью туда, выстраивая новый маршрут, от Ка-
лининграда до Камчатки. 

Он уже успел побывать на побережье холодного моря, где точно янтарь переливается на 
солнце песчаный берег. 

Бывал в огромных городах, где дома устремляются так высоко, что, кажется, крыши достают 
до самого неба.  

Добирался до самых маленьких сѐл среди густого леса. 
Летал туда, где звонко смеются мальчишки и девчонки, укрываясь от зноя. 

К нашему самолѐтику часто приходят большие и маленькие ребята, которые просят расска-
зать о жизненных ценностях, спросить совета или просто хотят быть рядом, потому как каж-
дый чувствует, что от Навигатора исходит большая любовь, тепло и уют. 

Однажды пришли к нему в гости дети. Мальчик говорит: 
— Навигатор, я так хочу летать, но ещѐ никогда нигде не бывал! 
— Так садись, прокачу по голубому небу, в любое место домчу, 
— сразу предложил самолетик. 
— Нет-нет, я боюсь, — прошептал мальчик. 
— Ничего не бойся! Я всегда буду рядом, и ты всегда сможешь 
на меня положиться, — махнул крылом самолетик и улетел пока-
зывать города в огромной стране под названием Детство. 

Знакомство с Ириной Юрьев-
ной 
«Всем здравствуйте, меня зовут Ирина! 
 Я советник директора по воспитанию и взаимодействию с детски-
ми общественными объединениями. Звучит конечно громко, и немно-
го не понятно, но давайте я все объясню.  
Школа – моѐ место работы, но я не обычный учитель. Моя задача: 
объединять учителей, детей и родителей. Помогать по-новому 
взглянуть на жизнь внутри школы и за еѐ пределами. Если говорить 
сухим языком, то это называется воспитательная работа. Но я 
считаю, что моя главная задача вдохновлять ребят совершать но-
вые победы, искать новых друзей, потому что вместе всегда весе-
лей. И сама хочу остаться лучшим другом для своих  подопечных, я 
чувствую, что моя новая работа – это вклад в будущее, это воз-
можность стать навигатором для тех, кому нужен совет, возмож-
ность стать автором новой философии воспитания»  

Материал приготовила Малеева В. ученица  10 класса 



Мы опросили как учащиеся нашей школы провели это лето и вот, что мы узнали:  

Шестакова Анна 9Б: 
"Летом, с мамой и сестрой, я ездила в минералогический 
музей и в музей архитектуры и дизайна. В минералоги-
ческом музее я рассматривала множество камней, их там 
очень много. В музее архитектуры я была на экспозиции 
«Архитектура Каменного пояса», которая посвящена 
истории градостроительства и развитию архитектуры на 

всѐм Урале. На выстав-
ке можно увидеть уни-
кальные образцы 
уральского зодчества. 
Они представлены в 
макетах, живописи и 
фотографиях. Мне 
очень понравилось, 
вообще нужно всегда 
стараться ездить в по-
добные места, для об-

щего развития. К сожалению знакомств, там не было, но 
в этом году я надеюсь с кем-нибудь познакомиться, так 
как это очень интересно. За это лето я поняла, что не все 
люди хороши так, как кажется сначала. Также я поняла, 
что неважно, где ты проводишь лето, главное, какие лю-
ди тебя окружают. Я считаю, что лето прошло хорошо, 
но нужно стараться, чтобы оно прошло ещѐ лучше." 

 

      Котугина Ольга 8Б:  
     "Летом, со своей одноклассницей, я ездила в санато-
рий "Талый ключ". Он находится в Артемовском районе 
Свердловской области.  Лагерь окружѐн сосновым лесом 
и находится вдали от городского шума. Благоустроенная 
территория оборудована открытыми и закрытыми бесед-
ками для комфортного отдыха и занятий спортом на от-
крытом воздухе. Освещѐнные тропинки лесопарковой 
зоны летом окружены яркими клумбами, а удобная лет-
няя эстрада со скамейками идеально подходит для прове-
дения культурных и массовых мероприятий. Оборудова-
на "Тропа здоро-
вья" .  
   Недалеко есть " пи-
санный камень" с ри-
сунками периода ка-
менного века и ви-
сячие мосты ис-
точника Сертозан. Во-
да источника вы-
текает из каменно- го 
грота. Она чистая и 
приятная на вкус. Многие приезжают специально, чтобы 
набрать воды. Популярное место отдыха артемовцев. 
Поблизости протекает река Ирбит.  
В санатории были не только медицинские процедуры, но 
и много развлечений: батуты, бассейн, караоке. В лагере 
работают профессиональные аниматоры, которые развле-
кают детей. Есть зал компьютерных игр и настольный 
теннис. Также для нас организовывали дискотеки 
(площадка с "дымом" и лазерами), концерты, эстафеты. 
Мне очень понравилось, всѐ было таким интересным и 
увлекательным. Я бы посоветовала туда поехать всем! 
Поначалу мне очень хотелось домой, так как было непри-
вычно, но сейчас мне хочется обратно. В санатории я 
познакомилась с дру-
зьями и научилась 
занимать свое свобод-
ное время чем-то ин-
тересным, чем просто 
сидеть в телефоне. 
Это лето было неза-
бываемым и я считаю, 
что очень хорошо 
провела его."  

Озада Мелибаева 3: 
"Мне запомнилось как летом мы с двоюродной сестрой 
ездили в город Екатеринбург. Там было очень весело и 
увлекательно, мы прыгали на батуте, покупали слад-
кую вату, ездили на машинках, катались на надувных 
лодках и прокатились на детском паравозике. У меня 
очень радостные впечатления после всего этого, я счи-
таю, лето прошло отлично."  

Кирилов Глеб 11:  
   Летом я посетил  "Региональный 
Экскурсионный форум РДШ"! Это 
были продуктивные и интересные 2 
дня, полные впечатлений и собы-
тий! 
 •Съездили на границу Европы и 
Азии - одной ногой в Европе, дру-
гой - в Азии. Также у нас была об-
зорная экскурсия по Екатеринбургу 
•Посетили Свердловскую киносту-
дию, в которой озвучили отрывок 
из мультфильма "Ну, погоди!" 
• Сходили в музей Высоцкого и 

поднялись на смотровую площадку на 52 этаже. На вы-
соте 186 метров раскрывался прекрасный вид на Екате-
ринбург 
• Профильное занятие РДШ, на котором мы креати-
вили и придумывали новые идеи 
 • Пешеходная экскурсия по историческому скверу. 
• Посетили "Ельцин центр", где у нас проходила 
интерактивная экскурсия, благодаря которой, мож-
но было окунуться во времена правления Бориса 
Николаевича Ельцина. Это было захватывающе! 
 

• Сходили в музей истории кам-
нерезного и ювелирного искусства, 
также посетили мастер-класс по 
изготовлению кулонов из ураль-
ских камней . 
Это лето было самым лучшим! 
Я нашел много новых друзей и 
знакомых! Спасибо РДШ! 



Лотова Дарья 11 класс 
"Летом я с папой ездила на Лисью гору в г. Нижний Тагил. 

Лисья гора служит украшением центра Нижнего Тагила, 
придавая ему своеобразный вид и антураж.  Там мы заби-
рались на гору, это было очень страшно, я очень испуга-

лась, когда мне не за что 
было ухватиться. Ещѐ ле-
том я познакомилась с се-
мьѐй отца, она многодет-
ная, дружная семья. Я счи-
таю, лето прошло очень 
хорошо."  

Арасланова Эвелина 9А класс 
" Летом я ездила в город Екатеринбург, в парк Маяковско-
го. Вместе с сестрой мы там развлекались. Впечатления у 
меня остались отличные, с Яной нам понравился аттрак-
цион "Марс". Там был смешной случай, когда мы ката-
лись на "Марсе"- это большие качели, которая кружит 
полным кругом. Моя сестра боится высоты и когда мы 
были вверх тормашками, качели остановились, Яна от-
крыла глаза и подумала, что качели уже на земле и можно 
выходить, но, увидев, что мы в воздухе вверх тормашка-
ми, она закричала 
на весь парк, это 
было очень смешно. 
Ещѐ мы проходили 
около "Затерянного 
мира", там макеты 
динозавров, мы 
увидели динозавра 
и подумали, что он 
настоящий и 
немножко испуга-

лись. Я считаю, 

таких дней с яркими впечатлениями должно быть боль-
ше!» 

   8 августа в поселке Студенческий 
среди учащихся школы №12 состоя-
лась финальная игра летнего турнира 
по футболу 2022 года.  Турнир прово-
дится  второй год, поэтому мероприя-
тие приобрело уже традиционный ха-
рактер с переходящим КУБКОМ побе-
дителя.  Инициатором и организатором 
турнира второй год подряд является 
Паздников Кирилл, ученик 9а класса. 
Кирилл показал свою активную пози-
цию в жизни нашего поселка, ответ-

ственное и добросовестное отношение к делу, а глав-
ноеон прививает любовь к спортивной игре ФУТБОЛ! 
   В  этом году в турнире приняли участие 6 КОМАНД. 
Во время игры ребята проявили ловкость, быстроту 
реакции, спортивную выдержку, решительность и сме-
лость. Показали отличный футбол. 
Участников соревнований дружно поддерживали бо-
лельщики. 
   А после того, как игра завершилась, наступил самый 
волнительный момент - церемония награждения. По 
традиции были вручены грамоты всем командам за 
участие в соревнованиях: "ЛЕТНИЙ ДОЖДИК",  "ФК 
МЕТЕОР",  "АТЛЕТИК". 
А самые сильнейшие - удостоены медалями  и фут-
больными мячами: 
III место - "ХК МЕТЕОР",  
II место - "БАННЕРЛОРД",  
I место - "ФОРТУНА".  
    Огромную благодарность выражаем нашим спонсо-
рам: Студенческой сельской Управе Белоярского ГО в 
лице начальника Управы Захарченко Анны Сергеевны, 

депутату Белоярской думы - Сидорову Сергею Валерь-
евичу, ДОУ Детский сад "Ромашка" в лице заведую-
щей Паздниковой И.В., МАОУ "Студенческая СОШ 
№12" в лице директора Наймушиной Н.К.   
    Игра в ФУТБОЛ сплачивает коллектив, воспитывает 
товарищеские взаимоотношения. И пусть бушует оке-
ан страстей, в том мире, называемом – футболом. Иг-
ра, соединив сердца людей, нам радость преподносит 
новым голом!  
Побольше бы таких инициативных ребят! 

                                                                    
Шестакова И.Ю. 
  

Суфиярова О.И. 
   Давно хотела побывать на Алтае. И вот в этом году реши-
ли съездить. В Алтай надо влюбиться. Предгорье похоже на 
наши Уральские горы. А горный Алтай это красота и вели-
чие. Отдых получился активный—мы забирались в горы, 
сплавлялись по реке Катунь, катались на канатной дороге, 
посетили настоящего шамана, побывали в гостях у алтайцев, 
были в алтайской деревне и знакомились с алтайским бы-
том, пробовали алтайский мед и ели мясо марала. Всего н 
описать. 
   Тяжелее всего мне далась экскурсия на гору Круглая 
1000м над уровнем моря. Молодые легко справились с подъ-
емом, а мне было очень тяжело. Второе испытание меня 
ожидало , когда я поднялась на гору. Там на вершине скалы 
и они были очень высокие, а я очень боюсь высоты. Мне 
было очень страшно. 
   Советую—путешествуйте, ведь в России так много краси-
вых мест. И пишите о своих впечатлениях. 



Всероссийская олимпиада школьников — крупнейшее интеллектуальное соревнование, в котором ежегодно 
принимают участие более 6 млн школьников обучающиеся . Олимпиада проводится в четыре этапа (школьный, 

муниципальный, региональный и заключительный) по 24 предметам  с 1 сентября по 30 июня для обучающихся 5
–11-х классов. Принять участие в олимпиаде по математике и русскому языку можно начиная с 4-го класса. В 2022 
году школьный этап Всероссийской олимпиады по математике, информатике, физике, химии, биологии 

и астрономии для школьников 4−11 классов на платформе «Сириус.Курсы». 
   Олимпиада помогает на раннем этапе выявлять одаренных детей для их дальнейшей поддержки, развития и формиро-
вания индивидуальной траектории развития. 
Многие ученики принимают участие во всероссийской олимпиаде школьников по нескольким общеобразовательным 
предметам. В 2021/22 учебном году общее количество участий в школьном этапе составило более 18 млн человек, 
школьники принимали участие в среднем в трех олимпиадах. 
Успешно выступившие учащиеся 7–11-х классов приглашаются на муниципальный этап. 
 
    На базе образовательного центра «Сириус» проводится пригласительный этап  по астрономии, биологии, информати-
ке, математике, физике и химии.  

 

        

 

Предмет Даты проведения 
олимпиады 

Право 16-17 сентября 

Экология 21-22 октября 

Литература 14-15  сентября 

Технология 24-26 октября 

Физика 29 сентября 

География 7-8  октября 

Обществознание 3-5 октября 

Биология 13 октября 

История 10-12 октября 

Астрономия 10 октября 

Русский язык 22-24 сентября 

График проведения всероссийской олимпиады школьников в Свердловской области  
                                                        в 2022/2023 учебном году 

Предмет Даты проведения олимпиады 

Русский язык 22—24 сентября  

Химия  6 октября 

Искусство 
(МХК) 

14-15 октября 

ОБЖ 28-29 октября 

Математика 20 октября 

Английский 
язык 

17-19 октября 

Физическая 
культура 

22-24 сентября 

Информатика 27 ктября 
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